

FD 23-3-10
Los torneos paran esta semana para que se dispute el Gallego

Las ligas ganan en emoción antes de las jornadas finales

REDACCIÓN > FERROL

■ La competición liguera de División de Honor, Primera y Segunda está a falta de una jornada para la conclusión de su calendario y a dos reales para su término, ya que los equipos tienen pendiente de disputar la correspondiente al pasado 27 de febrero. En esta situación, la mayoría de las plazas en las tres categorías están por decidir tanto en la zona alta como en la baja, incluyendo a las escuadras de Ferrolterra.

En División de Honor, el Círculo Ferrolán A se impuso en el derbi comarcal al prácticamente descendido Círculo de Narón, pero la tercera posición que ahora ostenta deberá pasar aún dos duras pruebas, un nuevo derbi ante el Santa María de Caranza en la última jornada y el choque ante el Marcote, que es segundo, en la aplazada, de los que dependerá si se clasifica o no para luchar por el título. Los de Caranza, por su parte, también se juegan mucho en los encuentros que les restan, ya que su derrota frente al Vigo el pasado fin de semana llevará a que deban defender su plaza en estos dos choques.

En Primera, malas noticias para los clubes ferrolano y naronés que llevan el nombre del Círculo, ya que ambos cayeron en sus choques y rondan la zona media. El Narón B, ahora octavo, deberá puntuar en los enfrentamientos que le restan para esquivar los puestos peligrosos del descenso, mientras que los departamentales son sextos. Sin embargo, muy cerca de la primera plaza aparece el Grupo Bazán, concretamente a medio punto del líder, tras su triunfo en A Coruña. Los duelos pendientes ante las escuadras de la zona alta de las jornadas finales determinarán sus opciones.

El grupo A de Segunda, claramente dominado por las forma-



Las sesiones finales de las ligas tendrán mucho en juego

JORGE MEIS

ciones de la comarca, también tiene prácticamente todo por resolver a falta de estos encuentros. Así, el líder Capablanca A cuenta con cuatro puntos de ventaja sobre el segundo después de su victoria del pasado fin de semana, pero uno de los duelos que le restan es precisamente ante el Santa María de Caranza B, que ocupa esa posición. Los de Caranza ganaron al Ortigueira por un punto en el derbi del pasado fin de semana, pero los de la villa mantienen una buena cuarta plaza y podrían incluso intentar alcanzar al Xadrez As Pontes, que es tercero después del triunfo conseguido en

cancha del Artesanos. Peores noticias trajo la semana para el Narón C que, a pesar de los dos puntos conseguidos ante el Ex-Alcohólicos aficionados, no esquivó los puestos de descenso. Por lo que se refiere al otro cuadro de Segunda, el Capablanca B, no pudo abandonar el puesto de farolillo rojo al caer en la cancha del Sigrás el pasado fin de semana.

Las ligas afrontan ahora una pausa hasta la segunda semana de abril debido a la celebración de los campeonatos gallegos de varias categorías, que comenzarán este sábado en Padrón.